
Sehr geehrter Herr Philipp, 

 

vielen Dank für die interessante Ausführung Ihrer Visionen für den neuen 

Bildungsstandort Garstedt. 

Ihre Ideen versprechen eine lebhafte Diskussion bei den Planungen. Herr 

Borchers machte erneut deutlich,  

dass die anderen Standorte nicht geschwächt werden sollen. Um den Bedarf 

und die Dimensionen 

bei den Planungen einschätzen zu können, benötigen wir noch ein paar 

Daten. 

 

Wir würden gerne wissen:  

Wie viele Personen pro Tag sich Bücher in der Bücherei Garstedt ausleihen 

bzw. wie viele Personen 

bei Ihnen in den Zeitschriften und Zeitungen lesen. Haben Sie dazu schon 

Zahlen? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Reimer Rathje 

Fraktionsvorsitzender WiN 


